

BDK – Landesdelegiertentag am 28.11.2019

16.12.2019

Delegierte wählen in Neumünster nach engagiertem Grußwort von Staatssekretär Torsten Geerds mit lachendem und weinendem Auge einen neuen Landesvorstand

Stephan Nietz, Birte Diethelm

Wir haben uns gefreut: Staatssekretär Torsten Geerds hatte kurzfristig zugesagt, ein Grußwort an die Delegierten des BDK im Museum für Tuch und Technik zu richten.

Dr. Olaf Tauras, Knatterton-Ehrenmützenträger und Oberbürgermeister von Neumünster, war auf den letzten Metern noch terminlich verhindert, so dass seine Grüße vom Landesvorsitzenden Stephan Nietz überbracht wurden.

Es hat sich viel getan. 2016 wurde Dr. Tauras persönlich die Knatterton-Ehrenmütze verliehen, BvDs verrichteten ihren Dienst mit einer Vergütung von 15% und wir haben auf dem Landesdelegiertentag einen Vorsitzenden gewählt. Diesmal sollte einiges anders kommen.

Delegierte melden sich an.

Torsten Geerds gratulierte dem BDK in seinem Grußwort persönlich zu unserer effektiven, konstruktiv-sachlichen Zusammenarbeit mit der Hausspitze des Innenressorts und erinnerte dabei u.a. an das gemeinsame Vorgehen zur bevorstehenden Einführung flächendeckender Kriminaldauerdienste oder die überfällige Modernisierung des Landesverwaltungsgesetzes. Er lud den BDK zudem ein, die Zusammenarbeit fortzusetzen.

Staatssekretär Torsten Geerds.

Auch wenn die alten Webstühle eine konstruktive Atmosphäre förderten: Eine Landesvorsitzende oder einen Landesvorsitzenden wählten die Delegierten nicht. Nachdem Stephan Nietz für dieses Amt an der Verbandsspitze nach mehr als 7 Jahren nicht mehr zur Verfügung stand, scheiterte auch nach intensiver Aussprache der Versuch einer Wiederbesetzung.

Das hört sich allerdings schlimmer an, als es ist. Die gute Nachricht lautet nämlich: Wir haben einen arbeitsfähigen Landesvorstand mit drei stellvertretenden Vorsitzenden. Es wurden

- Stephan Nietz
- Dirk Czarnetzki
- Birte Diethelm

gewählt bzw. wiedergewählt. Hinzu kommen viele aktive Kolleginnen und Kollegen, die wie gewohnt im Landesvorstand gemeinsam kriminalpolizeiliche Themen bewegen. Nach den Personalratswahlen im Mai können sie dies mit einem gestärkten Netzwerk von Personalräten vor Ort und im Hauptpersonalrat tun.

Dirk Czarnetzki, Henrik Reershemius, Stephan Nietz

In den Pausen wurde bei Getränken und leckeren Snacks weiter geklönt und diskutiert. Andere erkundeten auf Einladung von Museumsdirektorin Astrid Frevert die Gänge des sehr sehenswerten Museums. Zum Abschluss folgten noch moderierte Workshops zu den Themen Komplexität des Arbeitsplatzes, Dienstposten/Bewerbungsmöglichkeiten, (Personal-)Ausstattung und Führung. Die Stichworte dazu stammten aus einer Onlineumfrage, mit der sich der BDK unlängst an die gesamte Kriminalpolizei gewandt hatte. An Themen für die Kripo mangelt es uns merklich nicht. Daher gilt auch künftig:

Der Landesvorstand